

II Concurso Escolar “¿Cuánto tiempo tienes para mí?”

Los niños españoles hablan de conciliación

- Ayer se hizo entrega de los premios del II Concurso Escolar, promovido por la Comisión Nacional para la Racionalización de los Horarios Españoles, y organizado por ARHOE-Asociación para la Racionalización de los Horarios Españoles- con la colaboración del Defensor del Menor y el Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid, CONCAPA, ANPE y USO. Este concurso invitaba a los más pequeños a plasmar el concepto de conciliación de vida laboral, familiar y personal de manera creativa.
- Todos los niños que han participado en el Concurso coinciden en destacar aquellas actividades y sentimientos que echan en falta por no poder compartir más tiempo con sus padres.
- En el citado acto se convocó la tercera edición de Concurso Escolar “¿Cuánto tiempo tienes para mí?”

Madrid, 20 de octubre de 2011.- La **Comisión Nacional para la Racionalización de los Horarios Españoles** entregó, ayer, los premios del **II Concurso Escolar “¿Cuánto tiempo tienes para mí?”**. El evento se realizó a las **18.00 horas** en la **Sala de prensa del Real Madrid**, en el Santiago Bernabeu.

Este Concurso invitaba a todos los alumnos de Primaria y Secundaria a que plasmaran el significado, que en ellos tiene, el concepto de conciliación de vida personal, laboral y familiar. Para ello se crearon dos modalidades distintas: por un lado se animaba a los alumnos de entre 6 y 12 años a que realizaran un dibujo explicativo tamaño A4 y, por otro a los de 12 a 16 años a que se pusieran simultáneamente en la piel de un periodista y en la de sus padres y, realizaran una entrevista imaginaria, sobre el tema, a sus progenitores. En ambos trabajos debía quedar explicado el concepto tiempo y conciliación.

En palabras de **Ignacio Buqueras**, Presidente de la Comisión Nacional para la Racionalización de los Horarios Españoles, *“Nos ha sorprendido gratamente la lúcida visión que tienen los más pequeños acerca de estos conceptos. A la luz de sus trabajos, lo que demandan estos niños es pasar más tiempo con sus progenitores. Se lamentan de la ausencia que encuentran en casa a la hora de enfrentarse a las tareas diarias, preocupaciones y problemas, así como la falta de comunicación, algo que nos preocupa mucho y que deberíamos solucionar inmediatamente. Queda muy claro que el mejor regalo que los padres pueden hacer a sus hijos es su tiempo.”*

En total, han concurrido a esta Segunda Edición del certamen más de 200 trabajos, cuyos premiados, en las distintas categorías y modalidades, han sido:

Educación Primaria (de 6 a 12 años); El **Colegio Escuelas Pías** de Zaragoza -Primer Premio-; **Colegio Los Sauces** de Torrelodones (Madrid) –Finalista-; **Colegio Los Sauces** de Torrelodones (Madrid) y **Colegio Padre Manyanet** de Alcobendas (Madrid)–Accésits-.

Educación Secundaria (de 12 a 16); El **Colegio I.E.S Pio Baroja** de Madrid -Primer Premio y Finalista-; **Colegio SEK El Castillo** de Villanueva de la Cañada (Madrid)- Accésits- .

Viajes de fin de semana a Port Aventura, lotes de libros de las Editoriales Santillana y Anaya y, suscripciones a una de las revistas de la Editorial Bayard son algunos de los premios que recibieron los ganadores del Concurso.

Los ganadores

En concreto, de los 200 trabajos recibidos dentro de los plazos estipulados, el jurado se decantó por premiar en la Modalidad de Primaria al trabajo: *“Los Niños queremos más Papás y menos Consolas”*, presentado por el Colegio Escuelas Pías de Zaragoza. En este cartel se puede observar la visión del alumno premiado sobre todos aquellos puntos que el niño *recrimina* a sus padres por no poder pasar más tiempo juntos. (Adjuntamos cartel)

En cuanto a la modalidad de Educación Secundaria, el ganador ha sido el Colegio I.E.S Pio Baroja de Madrid por su trabajo *“No hay mejor obra de teatro que ver crecer a un hijo”*, en este caso el alumno presentaba una entrevista imaginaria entre un periodista y unos padres de familia en la que el alumno refleja a la perfección la situación actual y el concepto conciliación familiar y laboral. (Extracto de la entrevista: (...)) P: *¿El horario español favorece la convivencia entre padres e hijos?* R: *No, es necesario compaginar horarios entre padres y madres. En España todavía debemos adaptarnos a compartir tareas educativas entre padres y madres, porque la mujer sigue realizando mayoritariamente trabajos domésticos; cuando estas labores deben ser compartidas.* P: *¿Es mejor el europeo?* R: *Si, porque se trabaja menos horas y se paga mejor; dando más valor al tiempo (...).*

Sobre el Jurado

El jurado de estos premios estuvo presidido por **D. Arturo Canalda**, Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid y, como integrantes del mismo, formaron parte: **D. Francisco López Rupérez**, Presidente del Consejo Escolar de la Comunidad de Madrid, **D. Nicolás Fernández Guisado**, Presidente de ANPE; **D. Antonio Amate**, Secretario General de FEUSO y **Dña. Pilar Laguna**, Decana de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Rey Juan Carlos y vocal de la Junta Directiva de ARHOE.

Para acceder a las Bases del Concurso

<http://www.horariosenespana.es/descargas/pdf/BASES%20II%20CONCURSO%20ESCOLAR%20HORARIOS%202010-2011.pdf>

Por unos horarios más racionales

La necesidad de unos horarios racionales tiene como objetivos prioritarios: conciliar nuestra vida personal, familiar y laboral; aumentar la productividad; apoyar el rendimiento escolar; favorecer la igualdad; disminuir la siniestralidad; facilitar la globalización; mejorar nuestra calidad de vida; cuidar y mantener hábitos saludables; dormir el tiempo suficiente, y, en definitiva, dar mayor valor al tiempo. Todo esto pasa, ineludiblemente, por racionalizar nuestros horarios, para hacerlos convergentes con los países de economías más avanzadas.

Sobre ARHOE

La Comisión Nacional para la Racionalización de los Horarios Españoles es una entidad sin ánimo de lucro cuyos fines son concienciar a la sociedad sobre el valor del tiempo y la importancia de su gestión, y promover medidas que faciliten una racionalización de los horarios en España. La Comisión Nacional está integrada por los representantes de 134 instituciones y entidades; ministerios, comunidades autónomas, empresarios, sindicatos, universidades, sociedad civil, etc. La Comisión Nacional tiene un brazo ejecutor que es ARHOE – Asociación para la Racionalización de los Horarios Españoles-.

Para más información de prensa

María Guijarro
5CERO2 Comunicación
91 590 15 82
mguijarro@502com.net

Para más información de ARHOE

www.horariosenespana.es
91 426 15 68